
MI. MUNICIPALIDAD  DE GUAYAQUIL 

ACTA PE LA SESIÓN INAUGURAL O DE CONSTITUCIÓN DEL 
M. 1. CONCEJO MUNICIPAL DE GUAYAQUIL, 
CELEBRADA EL 15 DE MAYO DEL AÑO 2019. 

En la ciudad de Guayaquil, a los quince días del mes de mayo del año dos mil 
diecinueve, siendo las doce horas con diez minutos con la concurrencia de la 
Doctora Cynthia Viteri Jiménez, Alcaldesa de Guayaquil, los señores 
Concejales que integran el Concejo Municipal y actuando en calidad de 
Secretaria de la Municipalidad, la Ab. Martha Herrera Granda, se inicia la 
Sesión Inaugural o de Constitución convocada para el día de hoy. En este 
estado se da inicio a la Sesión Inaugural con la intervención de la SEÑORA 
ALCALDESA, quien manifiesta: Señora Secretaria proceda con el orden del 
día. Buenas tardes a todas mis conciudadanas, conciudadanos, Miembros de 
la Mesa. Cantonal, Qracias por asistir. Señores de la prensa. Continúe señora 
Secretaria".- LA SENORA SECRETARIA: "Si señora Alcaldesa, Orden del Día 
de la Sesión Inaugural o de Constitución del M. 1. Concejo Municipal de 
Guayaquil, convocada para el día de hoy miércoles, 15 de mayo de 2019. 
PRIMER PUNTO: "HIMNO NACIONAL DE LA REPÚBLICA DEL ECUADOR".-
tos presentes entonan el Himno Nacional".- LA SEÑORA ALCALDESA: 
Señora Secretaria, ponga en conocimiento el punto dos del orden del día".- LA 

SEÑORA SECRETARIA: "SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: 
CONSTITUCIÓN DEL NUEVO CONCEJO MUNICIPAL, CONFORME LO 
DISPUESTO EN EL ART. 317 PRIMER INCISO DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE 
ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACION 
(COOTAD)J  Hasta aquí el segundo punto del orden del dia" LA SEÑORA 
ALCALDESA: 'Constate el cuórum, señora Secretaria'.- LA SEÑORA 
SECRETARIA: Señora Alcaldesa, procedemos a constatar el cuórum 
correspondiente a la Sesión Inaugural que celebra este M. 1. Concejo Municipal 
de Guayaquil, el día de hoy miércoles 15 de mayo de 2019: Sra. Lídice Aldas 
GHer. presente; Ab. Luis Almeida Morán, presente; Sra. Laura Arteaga Peña, 
presente; Econ. Terry Alvarez Ruiz, presente; Soc. Egis Caicedo Quiñonez, 
presente; Ab. Consuelo Flores Carrera, presente; Lcdo. Marcelo Guschmer 
Tamariz, presente; Lcda. Maira Montaño Guisamano, presente; Lcdo. Luis 
Murillo Carranza, ausente; Sra. Luzmila Nicolalde Cordero, presente; Ing. Nelly 
Pullas Chávez, presente; Lcdo. Jorge Rodríguez Cuesta, presente; Ing. Josué 
Sanchez Camposano, presente: Psic. Ursula Strenge Chávez, presente; Dr 
Héctor Vanegas y Cortázar, presente. Señora Alcaldesa, le informo a usted, 
que están presentes en la sesión catorce (14) Concejales, en consecuencia 
existe el cuórum reglamentario".- LA SEÑORA ALCALDESA: "En tal virtud, 
queda legal y formalmente constituido, el nuevo Concejo Municipal de 
Guayaquil, por el periodo 2019-2023, y  les doy la bienvenida a los 14 
concejales. En esta Mesa, de ahora en adelante lo único que ustedes van a ver 
es la bandera de Guayaquil, aquí no hay partidos políticos, aquí no hay grupos 
políticos, aquí Guayaquil es el objetivo de los 16, contando con quien habla y 
espero de todo corazón, porque sé que son personas comprometidas con los 
guayaquileños, por eso llegaron aquí, el trabajo lo vamos a hacer en equipo, el 
equipo de Guayaquil. Prosiga señora Secretaria, con el próximo punto del 
Orden del Día".- LA SEÑORA SECRETARIA: TERCER PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA: DESIGNACIÓN DEL. SECRETARIO O SECRETARIA DE LA M. 1. 
MUNICIPALIDAD DE GUAYAQUIL, DE ACUERDO A LO PREVISTO EN LOS 
ARTÍCULOS 57 LETRA P) Y 357 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE 
ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN".-
LA SEÑORA ALCALDESA: "Señora Secretaria, lea la terna respectiva",- LA 
SEÑORA SECRETARIA: Con su venia señora Alcaldesa, se da lectura a la 
terna respectiva. Oficio AG-CV-2019-001.- Guayaquil, 15 de mayo de 2019.-
Señores.- MIEMBROS DEL M. 1. CONCEJO MUNICIPAL DE GUAYAQUIL.-
Ciudad.- De mis consideraciones.- En virtud de lo dispuesto en los Arts. 57 letra 
p) y 357 del Código Orgánico de Organización Territorial. Autonomía y 
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Descentralización, pongo a disposición de ustedes la terna para ocupar el 
cargo de Secretario o Secretaria del Concejo Municipal: 1.-Ab. Martha Herrera 
Granda. Z- Ab. Jaime Tejada Franco; y  3.- Ab. Ingrid Montiel Acuña. 
Atentamente, DIOS, PATRIA Y LIBERTAD.- Dra. Cynthia Viteri Jiménez, 
ALCALDESA DE GUAYAQUIL- LA SEÑORA ALCALDESA: "En 
consideración de las señoras y señores Concejales la terna para Secretario o 
Secretaria del M. 1, Concejo Municipal. Los Concejales Luzmila Nicolalde y Luis 
Almeida tienen la palabra en su orden".- LA CONCEJALA NICOLALDE: "Sí, 
señora Alcaldesa, señores Concejales, distinguidos invilados. Una mujer 
conoce sus límites, pero una mujer inteligente sabe que no tiene ninguno. 
Quiero mocionar en este momento, a la Ab. Martha Herrera Granda, como 
Secretaria Municipal. La frase que acabo de mencionar describe perfectamente 
la trayectoria de vida y trabajo de Martha Herrera Granda. Comenzó su labor 
en esta institución hace 23 años y ha ido escalando posiciones por su talento, 
honestidad, lealtad y gratitud a sus superiores y también por su solidaridad, es 
la primera mujer Secretaria General en la vida de este Municipio. Cuando una 
mujer es todo terreno, lo que sobra son caminos. Marthita Herrera Granda es 
todo terreno. Sin duda alguna, será un gran apoyo para otra brillante mujer 
como es la señora Alcaldesa, Cynthia Viteri, y para nosotros los concejales y 
para esta Administración. Por lo tanto, compañeros, solicito su voto a favor de 
la Ab. Martha Herrera".- LA SEÑORA ALCALDESA: "Concejal Luis Almeida".-
EL CONCEJAL ALMEIDA: 'Gracias Alcaldesa. Yo quería justamente proponer 
a Martha Herrera como Secretaria Municipal, porque la conozco muchos años, 
fue mi compañera en la Universidad de Guayaquil, donde todos provenimos. 
Martha Herrera es una mujer muy comprometida con nuestro pueblo, con 
nuestra ciudad gran guayaquileña. Mi voto es por ella, también pido el apoyo 
para ella".- LA SEÑORA ALCALDESA: "Concejal Vanegas".- EL CONCEJAL 
VANEGAS: 'Señora Alcaldesa, señores Concejales, ante la moción de una 
gran profesional y amiga, tengo el deber como guayaquileño, convencido de 
que ella va a continuar ejerciendo una gran labor a favor de este Municipio, 
sumarme a la moción que se ha hecho y votar a favor de ella",- LA SEÑORA 
ALCALDESA: "Tome votación, señora Secretaria y proclame el resultado".- LA 
SEÑORA SECRETARIA: "Señora Alcaldesa, dejo constancia que se 
incorpora a la sesión, el Concejal Lcdo. Luis Murillo Carranza, lo que para 
efecto de votación se encuentran quince (15) Concejales, procedemos a 
tomar votación: Sra. Lidice Aldas Giler, a favor; Ab. Luis Almeida Morán, a 
favor; Sra. Laura Arteaga Peña, a favor; Econ. Terry Alvarez Ruiz, a favor; Soc. 
Egis Caicedo Quiñonez, a favor; Ab. Consuelo Flores Carrera, a favor; Lcdo. 
Marcelo Guschmer Tamariz, a favor; Lcda. Maira Montaño Guisamano, a favor; 
Lcdo. Luis Muri!lo Carranza, a favor; Sra. Luzmila Nicolalde Cordero, a favor: 
ng. NeIly Pullas Chávez, a favor; Lcdo. Jorge Rodriguez Cuesta, a favor; Ing. 

Josué Sanchez Camposano, a favor; Psic. Ursula Strenge Chávez, a favor; Dr. 
Héctor Vanegas y Cortázar, a favor. Señora Alcaldesa, el resultado de la 
votación es el siguiente: a favor de la moción propuesta por la señora 
Concejala Luzmila Nicolade Cordero, respaldada por los señores Concejales 
Almeida, Sánchez, Vanegas, entre otros, en el sentido de designar a la 
abogada Martha Herrera Granda, como Secretaria de la M. 1. Municipalidad de 
Guayaquil, recibió la votación favorable de los quince (15) concejales 
presentes. En consecuencia, EL M. 1. CONCEJO MUNICIPAL DE 

ALCALDESA: Señora Secretaria, sírvase poner en consideración y para 
resolución del M. 1. Concejo Municipal de Guayaquil, el cuarto punto del orden 

/ 
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del día".- LA SEÑORA SECRETARIA: "PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL 
DÍA: ELECCIÓN DEL VICEALCALDE O VICEALCALDESA DEL GOBIERNO 
AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE GUAYAQUIL (M. 1. 
MUNICIPALIDAD DE GUAYAQUIL), ACORDE A LO PREVISTO EN LOS 
ARTS. 57 LETRA 0); 61 Y 317 SEGUNDO INCISO DEL CÓDIGO ORGÁNICO 
DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN 
(COOTAD)".- LA SEÑORA ALCALDESA: 'Concejal Egis Caicedo. Antes que 
eso, quería felicitar a Marthita tu nombramiento, no solo por el hecho de ser 
mujer, tengo clarísimo que las virtudes y los defectos son patrimonio de la 
humanidad, no de los genios, te felicito por ser una excelente profesional. 
Concejal Caicedo".- EL CONCEJAL CAICEDO: 'Señora Alcaldesa, 
compañeros y compañeras concejales, no puedo iniciar mis nuevas funciones 
sin antes agradecer. Agradecerle a Dios por haberme dado la oportunidad de 
estar acá, a ni familia y a ustedes mis amigos, la gente que está acá, gente 
como yo, porque mis orígenes fueron humildes. Fui a la escuela sin desayunar, 
sin almorzar y lo que quiero es que esto sirva y le dé un mensaje a todo el 
mundo, que se puede llegar adonde uno quiere llegar. No puedo dejar de 
mocionar a una persona que conozco, que hemos trabajado junto, que tiene 
una historia en este Municipio. Comenzó como delegado municipal, después 
pasó a ser Jefe de Delegados, después se convirtió en Subdirector; el periodo 
pasado como Concejal, fue uno de los concejales que más aportó a la ciudad, 
con ideas innovadoras. Creó las clínicas veterinarias, se preocupó por la 
juventud creando cosas Completamente indictas, hizo la feria del parque y 
terminó con algo que es un orgullo para Guayaquil, que es Guayarte, no puedo 
dejar de mencionar. Elevo a moción el nombre del Ingeniero Josué Sánchez, 
hombre joven a quien tengo el gusto de mocionar para las funciones de 
Vicealcalde de Guayaquil'.- LA SEÑORA ALCALDESA: ",Tiene apoyo la 
moción? Concejala Consuelo Flores tiene la palabra'.- LA CONCEJALA 
FLORES: Señora Alcaldesa, mujer guerrera, valiente, luchadora, sabemos 
que Guayaquil queda en buenas manos. Me acojo a la palabra del Concejal 
Soc. Caicedo, quien expuso la biografía de Josué. Josué como nosotros lo 
conocemos, compañero de trabajo, Concejal reelecto, sabemos que va a hacer 
una buena labor, no solamente la labor con los compañeros concejales, sino 
con la comunidad, lo vamos a demostrar corno lo hemos venido haciendo. Y de 
todo corazón le digo, mi voto es a favor de Josué Sánchez".- LA SEÑORA 
ALCALDESA: Concejal Dr. Vanegas'.- EL CONCEJAL VANEGAS: 'Señora 
Alcaldesa, señores Concejales, realmente no conozco al Ing. Josué Sánchez, 
pero ante tan buenas referencias de los compañeros Concejales, y ante la 
invitación que usted ha hecho de trabajar en equipo, debo sumarme también a 
esta moción para que mi distrito, para que Guayaquil pueda ser atendida".- LA 
SEÑORA ALCALDESA: "Concejala Lídice Aldas".- LA CONCEJALA ALDAS: 
"Mi abstención a la moción presentada".- LA SEÑORA ALCALDESA: Sí, 
cuando tomemos votación Lcda. Aldas".- LA CONCEJALA ALDAS: 
"Usualmente se presentan las abstenciones antes".- LA SEÑORA 
ALCALDESA: "Todavía no han terminado de hablar, enseguida pasamos, no 
se preocupe. Concejala Maira Montaño".- LA CONCEJALA MONTAÑO: 
"Compañeros Concejales, nuevamente para decirles buenos días y que los 
mejores días sean para la ciudad de Guayaquil, hoy con el trabajo en equipo de 
los quince Concejales. Mi presencia aquí se debe a la fuerza de trabajo, a la 
fuerza del espíritu, al apoyo de un partido que confió en mí y valga la 
oportunidad de nombrar a un gran líder, como es el Ab. Jaime Nebot, que ayer 
tuvimos la oportunidad de disfrutarlo en cuerpo entero. Quería decirles también 
que lo conozco al joven Josué, como siempre le decía "mi papito", "mijito", un 
hombre de lucha, de trabajo, y es una muestra que la juventud no es un 
impedimento para lograr nuestros esfuerzos, nuestras aspiraciones y cumplir 
nuestras metas. El compañero Egis Caicedo me trajo recuerdos, al decir que se 
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iba a la escuela sin comer, él estudió en escuela de cemento y yo estudié en 
escuela de madera y también iba con la barriga vacía, para lograr y llegar, yo 
tengo que llegar, me he codeado con mucha gente, me he peleado con mucha 
gente, el compañero Lucho Almeida fue mi compañero de estudios, de 
universidad;, la compañera Laurita, una mujer trabajadora, tuvimos nuestros 
contratiempos, pero quiero decirle a aquel público, que eso quedó en las calles, 
en la pelea, en la caminata, en los recorridos, porque acá quedamos y 
llegamos los que teníamos que llegar y gracias por la oportunidad que nos 
brinda Dios, sobre todo de trabajar junto a una gran mujer, una guerrera, una 
luchadora, que no se dejó vencer, a pesar de los contratiempos, y la muestra 
es esta, tenemos a Cynthia liderando y dirigiendo la Alcaldía de una de las 
ciudades más grandes del país, como es Cynthia Viteri, Alcaldesa. En este 
momento, yo me honro en ser parte con mi voto y aceptación para el jovencito 
Josué Sánchez; a pesar, con todo el respeto que ustedes se merecen, con toda 
honra y con todo orgullo, de haber sido la Concejala políticamente más votada. 
Yo cedo mis derechos. Cynthia tienes una amiga aquí como te lo expresé, este 
pueblo significa fidelidad, el tricolor signiíica honestidad, respeto. amor y 
entrega a las personas que se garlan nuestro cariño y tú te lo ganaste hace 
rato".- LA SEÑORA ALCALDESA: 'Concejal Luis Alnieida".- EL CONCEJAL 
ALMEIDA: "Señora Alcaldesa, seguramente nuestros padres, fundadores de la 
Patria guayaqui!eña de 1820, se han de sentir muy contentos que en 200 años, 
este Guayaquil esté unido. Tocamos fondo hasta el año '92, de allí para acá 
hicimos una gran ciudad y tenemos que hacer una ciudad emprendedora, 
señora Alcaldesa e ilustres concejales. Por eso, yo creo que tenemos que 
trabajar unidos, vamos a constituir ese gran Guayaquil nuevamente, fundarlos 
corno lo refundaron León y Nebot, pero con más fuerza. Mi apoyo incondicional 
para las decisiones del Concejo, en democracia como siempre se ha hecho 
para construir aún más Guayaquil. Que Dios nos bendiga a lodos, nos dé 
fuerza, nos dé salud y vida, que nos dé sabiduría, nos dé tolerancia, Que nos 
dé comprensión para que este Cuerpo EdiUcio sea lo mejor. Muchas gradas".-
LA SEÑORA ALCALDESA: "Concejal Luis Murillo". EL CONCEJAL 
MURILLO: 'Me parece que ahora sí las parroquias rurales ya no son tan 
rurales, estan muy cerca de la ciudad de Guayaquil. Al hablar de Guayaqu, me 
refiero al Guayaquil urbano y al Guayaquil rural. De ese Guayaquil rural, que 
gracias al alcalde Jaime Nebot, lograron 120 obras tanto para Posorja, 
Progreso, Tenguel, Puná y El Morro. El Alcalde Jaime Nebot logró que se 
cristalicen los sueños de aquellos ciudadanos rurales; pero hoy tenemos una 
capita, hoy las parroquias rurales se sienten conformes y con la confianza que 
vamos a seguir avanzando. Por este motivo mí Alcaldesa, tenga por seguro con 
el corazón palpitante de las parroquias rurales tenga la esperanza de que 
estarán con usted siempre. Gracias'.- LA SEÑORA ALCALDESA: Señora 
Secreara, considerando la abstención de la Concejala Lídice Aldas, tome 
votación'.- LA SEÑORA SECRETARIA: Señora Alcaldesa, procedemos a 
tomar votación: Sra. Lídice Aldas Giler, abstención; Ab. Luis Almeida Morán, a 
favor: Sra. Laura Arteaga Peña, a favor; Econ. Terry Alvarez Ruiz, a favor; Soc. 
Egis Caicedo Quiñonez, a favor; Ab. Consuelo Flores Carrera, a favor; Lcdo. 
Marceo Guschmer Tamariz, a favor; Lcda. Maira Montaño Guisamario, a favor; 
Lcdo. Luis Murillo Carranza, a favor; Sra. Luzmila Nicolalde Cordero, a favor; 
Ing. Ne(ly Punas Chávez, a favor; Lcdo. Jorge Rodriguez Cuesta, a favor; Ing. 
Josué Sanchez Camposano, a favor; Psic.. Ursula Strenge Chavez, a favor; Dr. 
Héctor Vanegas y Cortázar, a favor. Señora Alcaldesa, el resultado de la 
votación es el siguiente: a favor de la moción propuesta por el señor Concejal 
Soc, Egis Caicedo Quiñonez, respaldada por os señores Concejales Nicolaide, 
Almeida, Sánchez, Vanegas, entre otros, en el sentido de designar al Ing. 
Josué Sánchez Camposüno, como ViceacaIde de Guayaquil, recibió ia 
votación favorable de catorce (14) concejk&s y una (1) abstención de a - 
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Concejala Lídice Aldas Giler. En consecuencia, 

DESCENTRALIZACION (COOTAD)".- LA SENORA ALCALDESA: "Tiene la 
palabra conforme lo ha pedido nuestro Vicealcalde, Josué Sánchez".- EL 
CONCEJALSANCHEZ: 'Señora Alcaldesa, señores y señoras Concejales, 
autoridades, , Asambieistas, público presente, señores de la prensa. Este barco 
cambió de capitán, pero no de rumbo, seguiremos navegando por el camino del 
progreso en libertad, seguiremos caminando p& el camino del bienestar, de las 
nuevas obras, ahora con una capitana de lujo. Qué agradecido me siento de 
tener la oportunidad de ser el Vicealcalde, estando bajo el liderazgo de una 
gran mujer, grande por su corazón y también por su tesón, grande por su 
historia de vida, grande por su amor a Guayaquil. Alcaldesa, le digo de todo 
corazón, cuente conmigo como su más humilde servidor, la admiro y es un 
honor para mí ser su Vicealcalde. Eta ciudad la amo con mi vida y por eso les 
digo gracias por darme la oportunidad de hacer lo que más me gusta: servir. 
Asumo este compromiso con la misma responsabilidad con que he asumido 
cada una de las metas que me he trazado en mi vida, agradecido con Dios y 
con humildad, gracias a todos ustedes señores Concejales por su voto de 
confianza, estoy seguro que a partir de hoy los 16 que estamos sentados en 
esta mesa, bajo la única camiseta que corresponde, la celeste y blanco de 
Guayaquil, haremos un gran equipo. Hemos recibido una ciudad transformada 
por el mejor Alcalde que ha tenido Guayaquil, un Alcalde que nos hizo sentir 
más orgulloso de ser guayaquileños y ahora el desafío para nosotros es que en 
4 años, cuando acabe nuestra administración, entregar una ciudad aún mejor. 
Es el momento de la innovación, que ya no puede ser una opción, es una 
obligación de todos, es el momento de un Guayaquil superior, un Guayaquil de 
igualdad de derechos entre hombres y mujeres, un Guayaquil lleno de arte, de 
cultura, de emprendimiento, de nuevos espacios de unión familiar, un 
Guayaquil de respeto al medio ambiente y a sus ciudadanos de 4 patas y para 
eso cuenten conmigo. Somos un solo equipo y Guayaquil es nuestra gran 
familia. Que Dios los bendiga a todos. Muchas gradas".- LA SEÑORA 
ALCALDESA: "Señora Secretaria, sírvase poner en consideración y para 
resolución del M. 1. Concejo Municipal el quinto punto del orden del día.- LA 
SEÑORA SECRETARIA: "PUNTO CINCO DEL ORDEN DEL DIA: ELECCION 
DEL CONCEJAL O CONCEJALA QUE INTEGRARÁ CONJUNTAMENTE CON 
LA ALCALDESA Y EL VICEALCALDE DEL M. 1, CONCEJO MUNICIPAL, LA 
COMISIÓN DE MESA, EXCUSAS Y CALIFICACIONES, DE ACUERDO AL 
MANDAMIENTO DE LOS ARTÍCULOS 327 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE 
ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMIA Y DESCENTRALIZACIÓN Y 6 
DE LA RESOLUCIÓN QUE REGLAMENTA LA CONFORMACIÓN, 
FUNCIONAMIENTO Y OPERACIÓN DE LAS COMISIONES LEGISLATIVAS 
DEL MI. CONCEJO MUNICIPAL DE GUAYAQUIL".- LA SEÑORA 
ALCALDESA: 'Le doy la palabra al Concejal Jorge Rodríguez".- EL 
CONCEJAL RODRIGUEZ: "Congratulado de estar en esta mesa y compartir 
este equipo ganador, primero que nada. Quería decir un par de palabras. 
Conozco a Josué, no solo en la parte pública, un hermano de la vida, un 
hermano de la fe, de verdad no puedo estar más feliz de tener un vicealcalde 
de su corazón y de su capacidad. No quería dejar de decirlo. Señora Alcaldesa, 
quisiera mocionar para la Comisión de Mesa, Excusas y Calificaciones a la 
Psic. Ursula Strenge por su trayectoria, su seriedad, verticalidad. Creo que es 
alguien que merece estar en esa posición, señora Alcaldesa'.- LA SENORA 
ALCALDESA: "Elevada la moción, señora Secretaria, tome votación y 
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proclame su resultado".- LA SEÑORA SECRETARIA: "Señora Alcaldesa, 
procedemos a tomar votación: Sra. Lídice Aldas Giler, a favor; Ab. Luis Almeida 
Morán, a favor; Sra. Laura Arteaga Peña, a favor; Econ. Terry Alvarez Ruiz, a 
favor; Soc. Egis Caicedo Quiñonez, a favor; Ab. Consuelo Flores Carrera, a 
favor; Lcdo. Marcelo Guschmer Tamariz, a favor; Lcda. Maira Montaño 
Guisamano, a favor; Lcdo- Luis Murillo Carranza, a favor; Sra. Luzmila 
NicoIade Cordero, a favor; ling. NelIy PuNas Chávez, a favor; Lcdo. Jorge 
Rodriguez Cuesta, a favor; ¡ng. Josué Sanchez Camposano, a favor; Psic. 
UrsuFa Strenge Chavez, a favor; Dr. Héctor Vanegas y Cortázar, a favor. 
Señora Alcaldesa, el resultado de la votación es el siguiente: a favor de la 
moción propuesta por el señor Concejal Lcdo. Jorge Rodríguez Cuesta, 
respaldada por los señores Concejales Arteaga, Pullas, Sánchez, Nicolalde, 
entre otros, en el sentido de designar a la Psic. Ursula Strenge Chávez, como 
tercer miembro de la Comisión de Mesa, Excusa y Calificaciones, recibió la 
votación favorable de los quince (15) concejales presentes. En consecuencia, 

CONCEJALA STRENGE: "Buenos días señora Alcaldesa, buenos días 
compañeros Concejales, buenos días a todos. Yo estoy muy feliz, muy honrada 
de empezar este nuevo desafio para Guayaquil. Creo que estoy en el momento 
correcto, en el equipo correcto, con la capitana correcta, y muchísimas gracias 
a todo Guayaquil por este respaldo. Gracias mi querido Jorge por esa moción. 
Yo estoy abierta y dispuesta para servir a mi ciudad y si ustedes están todos de 
acuerdo en esta moción, pues me siento muy feliz de trabajar, de empezar este 
nuevo reto",- LA SEÑORA ALCALDESA: Tiene la palabra & Concejal Andrés 
Guschrner".- EL CONCEJAL GLJSCHMER: "Buenos días a todos, Cynthia, 
queridos colegas de la prensa, guayaquileños. Yo hablo un poco en nombre de 
quienes nos sumamos hoy a este rol civico de conformar la Mesa de Concejo 
Cantonal, desearte todo el éxito del mundo Cynthia, agradecerte a confianza 
que has depositado en nosotros, en quienes conocías tal vez de un pasado 
junto a la administración pública, la vida política, pero también algunos otros 
somos nuevos y que no hacemos nada más que representar los millones de 
guayaquileños, que a muchos de ellos, los conocimos, compartimos a Po largo 
de estos meses de campaña. Yo tengo 40 años y yo sí crecí en otro Guayaquil, 
yo si crecí en otra ciudad. Una ciudad que estaba llena de basura en las 
esquinas, una ciudad que no tenia parques, que no tenía el Malecón, que no 
tenía áreas verdes, que no tenia mercados, que no tenía un Terminal Terrestre 
decente menos- aun un aeropuerto internacional digno. Era una ciudad sin un 
futu:o feliz, la verdad que es meritorio, lo decía Consuelo, lo ha repetido 
cuisantemente Cynthia y creo que es el sentir de los guayaquileños que esta 
ciLdd ha cambiado y corno lo decía el Ab. Jaime Nebot, es verdad que él 
lideró esta transformación, pero sobre lodo ha cambiado con cí corazón, -  el 
empuje y el compromiso de os guayaquHeños, eso es lo 1fl35 importante, 
despertó en nosotros ese guayaquileño madera de guerrero, orgulloso de su 
ciudad, con un sentido de pertenencia para cuidarla desde cada esquina, 
desde levantar un papel y botarlo en la basura, hasta cuidar su sector como si 
fuese su casa. No fue fácil, fueron 19 años y 'in poquito más si nos vamos a ¡a U- 
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administración del Ing. Febres Cordero y lo único que quería yo hacer además 
de agradecer públicamente todo el apoyo que nos han dado y la 
responsabilidad que nos ponen hoy sobre nuestros hombros, es decirles que 
esta Mesa los está representando a ustedes, que si nos ven en cualquier lugar 
de la ciudad a muchos de nosotros que estamos recorriendo constantemente 
Guayaquil, que nos cuenten las cosas que pasan alrededor de sus vidas, la 
cosas buenas y también las cosas que se pueden mejorar, porque nosotros 
somos nada más que representantes de ustedes en esta administración 
municipal, que lo único que va a ser como hace 20 y  pico de años, tal vez como 
decía Luis, era un caos Guayaquil, una ciudad sin futuro, hoy sabemos cuál es 
ese futuro; pero ese futuro siempre se lo puede mejorar y queremos construir 
junto a ustedes y con ustedes, el Guayaquil de nuestros sueños. Mucho éxito 
Cynthia y a todos mis compañeros concejales'.- LA SEÑORA ALCALDESA: 
Quiero agradecer a todos los que han venido el día de hoy, vinieron de 

sectores bastante lejanos de la casa principal del Municipio de Guayaquil, pero 
ustedes son el Municipio de Guayaquil, adonde ustedes vayan están llevando 
el Municipio de Guayaquil, porque son nuestros clientes, porque son las 
personas que trabajan, son la sociedad, los obreros, los trabajadores. Gracias 
nuevamente por haber venido a esta sesión y gracias sobre todo, por ser 
siempre parte de la solución, adonde ustedes vayan también iremos nosotros y 
adonde nosotros vayamos, esperamos estar con ustedes. Habiendo votado 
todos y cada uno de las señoritas, señoras y señores Concejales presentes en 
todos y cada uno de los puntos del orden del día, clausuro esta sesión 
inaugural o constitutiva del Concejo Municipal 2019-2023. Señora Secretaria, 
último punto del orden del día".- LA SEÑORA SECRETARIA: 'ULTIMO 
PUNTO: HIMNO A GUAYAQUIL ".------------------ -------------------------------------------  

probación previa del Acta respectiva. Se 
deja constancia expresa que los documentos que se entregaron en el 
desarrollo de la Sesión se agregan en originaley, para ser adjuntados al Acta. 
Siendo las trece horas y cinco minutos, y biendo otro punto que tratar, la 
señora Doctora Cynthia Viteri Jimón z $aldesa de Guayaquil, da por 
terminada la Ses 	 / 	dAli~~ 

AB. MARTHA HERRERA GRANDA 
SECRETARIA DE LA M. 1. 
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